



10. Familientag am Quendelberg
 Unter dem Motto "Am Quendelberg geht's rund!" drehte sich beim **10. Familientag des Bürgervereins Montabaur** alles um das Thema Ball. Rund 2000 Besucher aller Altersstufen nutzten die Angebote der Partner Haus der Jugend und des Generationenbüros. Neben Tennis, American Football, Fußball, Boule, Basketball ergänzte der rollende Zorbingball das runde Angebot. Ponyreiten, Zauberei und Kinderschminken waren ebenfalls beliebte Anlaufpunkte. Danke an alle Mitwirkenden, die zu diesem gelungenen Fest beigetragen haben. Wie jedes Jahr steht der Familientag allen Vereinen offen, sich zu präsentieren.



Half-Pipe mit neuem Gesicht
 Der Bürgerverein Montabaur, seit 2004 Pate für den Quendelberg, kümmert sich auch um Verbesserung der Spiel- und Sportmöglichkeiten und gibt Anregungen dazu. Unter Mitwirkung vom Haus der Jugend, gestaltete der Graffiti-Künstler Eugen Schramm das neue Outfit der Half-Pipe, die jetzt auf die sportlichen Kids wartet.

